

**SWS MEDIEN** | 20.07.2015

## Willisauer Bote und Seetaler Bote mit neuem Online-Auftritt

Die beiden Lokalzeitungen setzen auf kostenlose News rund um die Uhr.

Der Willisauer Bote und der Seetaler Bote erhalten ab 21. und 23. Juli erstmals seit sechs Jahren einen neuen Online-Auftritt.

Gemeinsam mit dem neuen Online-Partner Gassmann Media AG, Biel, haben die beiden Titel der SWS Medien AG Verlag ihren Internet-Auftritt gründlich überarbeitet

Die Lokalzeitungen wollen während sieben Tagen in der Woche und fast rund um die Uhr über das Neuste aus den Regionen Luzerner Hinterland, Wiggertal und Seetal informieren und mit Meldungen, Bildern und Zusatzangeboten aufwarten, wie es in einer Medienmitteilung heisst.

Die wichtigsten Inhalte werden in den Printausgaben vertieft – exklusiv für Abonnenten. Sie haben auch kostenlosen Zugang zum ebenfalls überarbeiteten E-Paper. Dieses ist neu via App auch auf dem Tablet verfügbar und kann offline genutzt werden. (pd)

### KOMMENTIEREN

Kommentar \*

Keine HTML-Tags erlaubt.  
Internet- und E-Mail-Adressen werden  
automatisch umgewandelt.

Weitere Informationen über Textformate 